



LAMPIRAN A

ALAT UKUR

- **SKALA 1 : ORIENTASI RELIGIUS**
 - **SKALA11 : KOHESIVITAS PERKAWINAN**

IDENTITAS RESPONDEN

1. Nomor Responden
2. Agama :
3. Usia :
4. Pekerjaan :
5. Pendidikan :
6. Wilayah Tempat Anda Tinggal
7. Jumlah Anak



Assalamualaikum warahmatuliah wabarakatuh

Petunjuk pengisian Skala I dan Skala II

Saudara-saudara, berikut ini terdapat sejumlah pernyataan yang berkaitan dengan masalah pengalaman beragama dan kehidupan perkawinan. Anda diminta untuk memberikan sesuai dengan keadaan atau pengalaman Anda sendiri. Pilihlah salah satu dari empat alternatif jawaban berikut dengan memberikan tanda silang (x) pada jawaban yang Anda pilih :

- SS** bila Anda **sangat setuju** dengan pernyataan tersebut
S bila Anda **setuju** dengan pernyataan tersebut
TS bila Anda **tidak setuju** dengan pernyataan tersebut
STS bila Anda **sangat tidak setuju** dengan pernyataan tersebut

Contoh

Saya menikah untuk mendapatkan ridha Tuhan

SS S TS STS

Sebelum Anda menjawab, bacalah setiap pernyataan dengan baik. Semua jawaban Anda adalah benar apabila jawaban yang Anda berikan benar-benar sesuai dengan keadaan atau pengalaman diri Anda sendiri. Kejujuran dan kesungguhan Anda sangat kami hargai.

Periksalah kembali jawaban Anda. Perhatikan jangan sampai ada yang terlewati, meskipun hanya satu nomor. **Kerahasiaan identitas dan jawaban Anda sepenuhnya dijamin oleh etika akademik peneliti.**

Demikian. Selamat mengerjakan. Terima kasih atas kesediaan dan kesungguhan Anda dalam mengisi skala ini.

Jazaakumullahu khatron katsiran

Wassalamu,alaikum warahmatuliah wabarakatuh

SKALAI

NO	PERNYATAAN	SS	s	TS	STS
i	Menurut saya kebanyakan sumbangan peranan agama adalah untuk kesenangan ketika sedang dalam menghadapi keadaan duka.				
2	Kesibukan saya dalam hidup ini tidak menghalangi keaktifan saya mengikuti kegiatan keagamaan.				
3	Saya berusaha keras melibatkan agama dalam kehidupan saya sehari-hari dalam urusan rumah-				
4	Saya merasa bahwa apapun yang saya lakukan, pasti ada balasannya dihadapan Allah, maka dari itu saya sangat menjaga perbuatan saya.				
5	Tujuan saya beribadah adalah hanya untuk memelihara kebahagiaan hidup di dunia				
6	Setiap saat saya menyadari sepenuhnya akan Pengawasan Allah terhadap tindakan saya.				
7	Meskipun saya mempercayai agama, saya merasa banyak hal dunia lain yang lebih penting dalam kehidupan ini dari pada agama.				
8	Keyakinan saya terhadap agama nyata-nyata melatar belakangi seluruh sistem hidup saya sehari-hari.				
9	Dalam menghadapi suatu permasalahan, saya berusaha memecahkannya menurut pertimbangan agama.				
10	Saya akan tetap mempertahankan dan berusaha memegang teguh ajaran agama, sekalipun mendapat tekanan dan celaan dari lingkungan saya				
11	Saya sering memanfaatkan waktu untuk mengadakan perenungan religius (memaknai makna hidup) dalam beberapa saat, karena bagi saya sangat penting untuk meningkatkan keimanan.				
12	Tujuan utama kegiatan keagamaan adalah hanya untuk membina hubungan sosial yang baik.				
13	Saya meyakini bahwa bahwa agama mengatur semua aspek kehidupan.				
14	Agama adalah segalanya bagi saya, dan akan saya dahulukan daripada kepentingan atau urusan-urusan yang lain.				
15	Saya menyadari bahwa pentingnya melibatkan diri dengan keyakinan agama adalah bertujuan untuk meningkatkan nama baik dilingkungan masyarakat.				
16	Saya tetap mengutamakan pertimbangan agama sekalipun saya telah menguasai banyak ilmu.				

NO	PERNYATAAN	SS	s	TS	STS
17	Saya aktif dalam kegiatan-kegiatan keagamaan dimasyarakat karenalingkungan mewajibkan setiap warganya. Dan jika tidak ikut dalam kegiatan-kegiatan tersebut, saya akan dinilai jelek dalam lingkungan tempat tinggal saya.				
18	Kesibukan sehari-hari membuat saya tidak bisa mengikuti kegiatan-kegiatan keagamaan.				
19	Saya tidak sempat menunaikan ibadah shalat disela-sela kesibukan saya sehari-hari.				
20	Saya wajib menerapkan semua aturan pokok ajaran agama yang saya anut.				
21	Saya terkadang melalaikan shalat wajib lima waktu.				
22	Saya malas mengikuti pengajian yang diselenggarakan bersama masyarakat di lingkungan tempat saya.				
23	Saya mersa terpaksa untuk melaksanakan kegiatan keasamaan.				
24	Saya sering mengamati kehidupan perkawinan saya dan menghubungkannya dengan ajaran agama.				
25	Saya orang yang beragama meskipun saya sering berbohong kepada suami saya.				
26	Saya berusaha jujur karena agama yang saya peluk mengajarkan demikian.				
27	Saya berusaha menjadi istri yang baik karena ajaran agama saya mengajarkan demikian.				
28	Walaupun dalam perjalanan saya tetap menjalankan shalat lima waktu.				
29	Ajaran agama Islam sangat menentukan arah jalan hidup saya.				
30	Saya menjalani hidup ini tanpa sama sekali melihat pokok ajaran yang ada didalam agama saya.				
31	Meskipun sibuk, saya berusaha menyempatkan diri belajar agama.				
32	Saya cenderung melupakan Allah bila keberhasilan sedang menghampiri saya.				
33	Saya meyakini dan mengamalkan ajaran agama karena agama adaiiah satu-satunya jalan hidup saya.				
34	Saya terkadang merasa jenuh ketika setiap hari harus menunaikan shalat lima waktu.				
35	Saya menganggap bahwa agama hanya sebagai status dalam KTP.				
36	Saya merasakan suatu beban dalam menjalankan agama secara sempurna.				
37	Saya sering mengamati hubunga sosial saya dan menghubungkannya dengan ajaran agama.				
38	Saya selalu memisahkan urusan dunia dengan urusan akhirat, karena bagi saya hal tersebut tidak ada pengaruhnya dihadapan Allah.				

NO	PERNYATAAN	SS	s	TS	STS
39	Saya selalu berusaha untuk mengamalkan ajaran yang ada didalam agama saya dalam kehidupan sehari-hari.				
40	Saya hanya mau menysbangkan harta saya, jika nama saya terpampang atau disebutkan dihadapan orang banyak.				
41	Saya sangat menyayangi anak yatim, karena keyakinan saya bahwa menyayangi anak yatim adaiiah sebagian dari menjalankan perintah agama, hal tersebut saneat disenanei oleh Allah.				
42	Saya tidak dapat menerima kemtian orang yang saya sayangi, karena kematian hanya membawa kesedihan dan saya mengaanggap Tuhan sangat kejam.				
43	Saya yakin bahwa apa yang saya lakukan didunia, akan saya pertanggungjavvabkan dihadapan Allah pada hari kiamat nanti.				
44	Saya menikah agar bisa mendapatkan kehidupan yang lebih baik dari segi materi daripada kehidupan saya sebelumnya				
45	Perkawinan lebih membawa saya pada kehidupan beragama yang sebenarnya. Karena didalamnya saya bisa mempraktekkan ajaran agama yang saya anut.				

SKALA II

NO	PERNYATAAN	SS	s	TS	STS
i	Perasaan yang saya alami bahwa daya tank fisik suami sayajebih besar daripada daya tarik fisik pria lain.				
2	Saya selalu beserta dengan suami saya dalam hal perencanaan anggaran belanja				
3	Suami saya kurang memberi rangsangan saat kami akan melakukan persetubuhan.				
4	Bila memungkinkan saya ingin mencari pasangn hidup yang lebih baik dari suami saya sekarang.				
5	Muncutnyaa peselisihan antara saya dan suami saya akibat ketidak cocokan dalam membesarkan anak.				
6	Ketika saya menginginkan hubungan seks,suami saya tidak bergairah untuk melakukannya.				
7	Dialog terbuka sering dilakukan antara saya dengan anak-anak saya.				
8	Saya selalu mendapat dukungan dari suami terhadap usaha saya untuk menambah pendapatan keluarga.				
9	Saya tidak puas terhadap keadaan ekonomi keluarga saya.				
10	Dengan mempertimbangkan segala sesuatu yang berkaitan dengan perkawina, maka saya mengangggp keseraasian hubungan antara saya dengan suami saya sangat memuaskan				
11	Saya puas dengan cara atau teknik melakukan hubungan seks bersama suami saya.				
12	Saya memiliki kesepakatan dengan suami, dalam memanfaatkan harta untuk kegiatan sosial.				
13	Saya merasa kurangnya pujian yang diberikan oleh suami saya, bila mendapatkan suatu keberhasilan.				
14	Saya membiarkan anak saya tumbuh apaadanya tanpa kontrol dari saya sebagai orangtuanya.				
15	Suami saya memberikan kepercayaan, dalam usaha saya mengembangkn diri.				
16	Saya memiliki kesepakatan dengan suami saya mengenai pengeluaran uang untuk rekreasi keluarga.				
17	Saya khawatir, jika suami saya sudah tidak tertarik lagi pada saya, karena kondisis fisik saya semakin tua.				
18	Anak saya lebih dekat dengan oranglain daripada dengan saya sebagai orang tuanya.				

NO	PERNYATAAN	SS	s	TS	STS
19	Saya terkadang merasa enggan untuk melakukan aktifitas seksual karena ada perasaan jenuh.				
20	Saya bahagia bila anak-anak saya mau mendengarkan naseh saya.				
21	Saya sebagai istri, jika hidup dengannya (suami) serasa ingin hidup seribu tahun lagi, karena kami saling mencintai walaupun kini kami sudah dikaruniai beberapa orang anak.				
22	Sebagai istri, saya berusaha untuk mengerti tabiat dan watak suami, sebab akan mempermudah penyesuaian.				
23	Saya sering meratapi perkawinan ini, dan ingin rasanya saya cerai dari suami saya.				
24	Bila anak saya mempunyai masalah, saya bukan orang pertama tempat dia berkeluh kesah.				
25	Sebagai pasangan yang saling mencintai saya siap berkorban untuk kebaikan suami saya.				
26	Ketika suami-belum pulang, saya tidak merasa tenang seolah-olah ada yang hilang dalam kehidupan saya.				
27	Suami saya senang membuat kejutan-kejutan sehingga hidup ini terasa dinamis.				
28	Saya sering merasa tersiksa ketika melakukan hubungan seksual.				
29	Masalah keuangan terkadang sering membuat suami mempunyai masalah.				
30	Bagi saya kehidupan rumah tangga yang saya alami hanya membawa penderitaan.				
31	Saya tidak suka dengan penampilan suami saya tapi saya takut mengungkapkannya.				
32	Saya tidak pernah tahu, bagaimana perasaan anak saya dalam kondisi apaun.				
33	Timbulnya ketidak bergairahan saya dalam hubungan seks, akibat adanya beban pikiran.				
34	Saya senang mengamati pertumbuhan anak saya, karena bagi saya hal tersebut memberi arti bagi saya sebagai seorang ibu.				
35	Tugas seorang ibu sangat melelahkan dan hanya menghabiskan waktu percuma.				
36	Bagi saya kehidupan seksual sangat penting artinya dalam perkawinan.				
37	Saya selalu mengkomunikasikan masalah keuangan keluarga kepada suami saya.				